

Santiago, 7 de enero de 2022

Estimados Productores,

Ante el lamentable incendio que afectó dependencias de nuestra Planta Cefrupal en la ciudad de Quillota este jueves 30 de diciembre, queremos informarles lo siguiente:

Afortunadamente no hay personas afectadas y las pérdidas son solo materiales. A la fecha se desconocen las causas del incendio, lo cual aún está en proceso de investigación por los peritos de bomberos, existiendo seguros comprometidos para todas las instalaciones afectadas.

Cabe destacar que comenzado el siniestro se activaron todos los protocolos de emergencia de la empresa y se informó de la situación a las autoridades correspondientes. El oportuno llamado a bomberos y el rápido trabajo que estos realizaron, permitió controlar el incendio, evitando que las llamas no se propagarán a las demás dependencias de la planta.

Queremos agradecer la preocupación y apoyo recibido de parte de nuestros productores estos días. Afortunadamente la planta se encontraba en etapa de mantenimiento, detenida, sin fruta en proceso, y tampoco existía fruta almacenada en nuestros frigoríficos.

Destacar que durante estos días nuestros equipos han estado trabajando en la definición de un plan de contingencia, donde entre otras acciones hemos aumentado significativamente la capacidad de proceso en nuestra planta de ubicada en Pudahuel, lo que permitirá asegurar la continuidad operacional de toda la temporada 2022, y de esta manera seguir entregando un servicio con la excelencia y calidad comprometida.

Gerencia General  
Exportadora Santa Cruz

+56(2) 2751 – 2800

San Pablo Antiguo s/n, Km 10, Ruta 68 / Pudahuel / Santiago, Chile

[www.santacruzsa.cl](http://www.santacruzsa.cl)